

10 de septiembre de 2014

Tengo la satisfacción de presentarles el *Informe de Sostenibilidad* de Iberdrola del ejercicio 2013, que recoge el cumplimiento y avance de nuestra Compañía respecto a los diez principios del Pacto Mundial, constituyendo así también el *Informe de Progreso* de la empresa.

Tal y como se refleja en él, el pasado ejercicio Iberdrola ha seguido desarrollando su actividad de acuerdo a políticas empresariales responsables y sostenibles, reforzando su compromiso con el respeto a los derechos humanos y laborales y con el cuidado del medio ambiente, en coherencia con los principios del Pacto.

Un año más, nuestra Compañía ha continuado colaborando estrechamente con la Red Española del Pacto Mundial, participando de forma activa en su Comité Ejecutivo y poniendo en marcha iniciativas y proyectos relacionados con los diez principios.

Así, se han impulsado acciones encaminadas a asegurar un comportamiento ético y responsable; a responder a las expectativas de los distintos grupos de interés; a favorecer la igualdad de oportunidades y la conciliación de la vida familiar y laboral; y a impulsar soluciones innovadoras, muy especialmente en el campo de la protección del medio ambiente, entre otras actuaciones.

Unido a ello, Iberdrola ha seguido ejerciendo un fuerte efecto tractor en todos los países en los que está presente, a través de sus inversiones, compras a proveedores locales y empleo directo e indirecto, favoreciendo así un desarrollo económico y social sostenible en su entorno.

En los próximos años, nuestra Compañía continuará por la senda de mejora continua que se ha marcado y seguirá avanzando en la implantación y difusión de los diez principios. Por ello, Iberdrola ratifica una vez más su adhesión al Pacto y su compromiso con esta iniciativa, con la que se siente plenamente identificada.



Ignacio S. Galán
Presidente de IBERDROLA